

# 卒業生へ…贈ることば



3学年主任  
喜多村 陽一郎

## 卒業にあたって

### 『お礼』 ～保護者の皆様～

保護者の皆様、お子様の高校卒業、誠におめでとうございます。

学年主任として、3年間の学年経営の柱は「生徒の能力を引き出すこと」「生徒の壁になること」の2つでした。今日この日に、生徒達が後悔しない高校生活を送り、それぞれが進路実現できるよう努めてきたつもりです。そのために、1年次より3年先を見据えたクラス編成、進路別クラス編成、学習・生活・進路指導、学校行事などを実践して参りました。根底にあるのは、「自立し、社会に順応できる人間」育成であります。

しかしながら、3年間を振り返りますと、新型コロナウイルス感染拡大により、学校行事の中止や、自らの力不足・経験不足から、十分な学年経営ができたとは言い難いものでした。そんな中でも、生徒達は、自らの進路を切り拓き、腐らずに様々なことに挑戦していました。3年間で逞しくなった姿を見ることができました。

3年間、保護者の皆様には多大なるご理解とご協力を賜りましたこと、この場をお借りし、お礼申し上げます。誠にありがとうございました。

お子様の今後の益々のご健勝と、ご多幸を祈念しております。

### 『祝卒業』 ～生徒諸君～

生徒の皆さん、卒業おめでとうございます。

- 「自立」すること。
- 「挑戦」すること。
- 「努力」すること。
- 「感謝」すること。
- 「謙虚」であること。



皆さんの今後の更なる活躍を、期待しております。



3年1組担任  
星 裕也

## 「旅立ちの詩」

卒業おめでとうございます。皆さんと過ごした3年間は、毎日がとても刺激的で、充実したものとなりました。感謝しています。廊下等ですれ違ったときに声をかけてくれたり、時には相談をしてくれたり、そんな日々の出来事の一つ一つが私にとっての思い出となっています。授業でも、習熟度別授業が始まり、アドバンスの生徒しか主に関わることができませんでしたが、話をしっかり聞いてくれて、粘り強く数学に向かっている皆さんの姿はとても素敵でした。そんな皆さんだったから、3年間授業を頑張ることができましたよ。毎回授業にいくのが楽しかったです。本当にありがとう。今後生きていく上で、粘り強く考えたり、周囲と相談しながら問題を解決する力は、数学の知識以上に、必ず役に立つはずですよ。これからも自分に自信を持って、色々なことに挑戦して行って下さい。

最後に私の好きなアーティストの歌詞を皆さんに贈ります。

「過去は消えず 未来は読めず 不安がつきまとう  
だけど明日を変えていくのなら今 今だけがここにある

Mr.Children ヒカリノアトリエ」

過去は変えられないものだけど、未来は今を精一杯頑張れば、変えていけるし、創っていけるものだとは信じています。未来は、今の積み重ねです。やみくもでも構わないから今を精一杯に、一生懸命に生きて行って下さい。皆さんのこれからの人生がより幸せになることを祈っています。お元気で。